

## Les cyclones horribles

Mes compagnons sont curieux de savoir ce qu'il y a à l'intérieur de l'outre et décident de l'ouvrir. Alors les vents sortent et causent malheur en endommageant aussi notre navire. Les rafales commencent à devenir un cyclone immense. Celui-ci va tout déchirer sur son passage. Mes compagnon médusés commencent à paniquer mais je leur dis :

« Eh compagnons ! Écoutez-moi, voulez-vous mourir maintenant ou peut-être passer le cyclone ?! Si vous le voulez, alors il faudra réaliser un travail de Titan ! Certains ne pourront pas passer mais au moins vont-ils essayer... »

Et mes compagnons commencent à ramer le plus vite possible. Nous prenons d'énormes risques. Et pour les encourager je leur crie :

« Courage les amis ! »

La mer déchaînée engloutit notre navire. Mes compagnons attristés et épuisés veulent abandonner. Impossible de les encourager, alors je prends les commandes du bateau et grâce à la tempête, le bateau s'avance tout seul et au loin je vois une île étrange. Avec mon navire et mon courage j'y vais et quand nous sommes arrivés sur l'île étrange, nous nous reposons. Finalement, les vents se calment et nous poursuivons notre périple.

**FIN**

